



## 2015年12月11日(金)～ 2016年1月14日(木)の活動

### ○ 第330回常任理事会

12月16日(水) 金沢市

第330回常任理事会を金沢茶屋にて開催し、久和会長をはじめ22名が出席した。

「平成27年度事業計画の実施状況・評価」「第四次中期アクションプラン」「平成28年度事業活動方針」について審議を行い、基本的な方向について了承された。

また事務局から、平成28年2月1日に東京で開催する「北陸フォーラム」ほか今後の行事についてご説明した。

常任理事会終了後、高山純一氏(金沢大学 理工学域環境デザイン学類長)に、「北陸新幹線金沢開業の効果と課題、今後の敦賀延伸への対応」と題して、ご講演いただき、活発な意見交換を行った。(担当:宗田)

### ○ 三県知事懇談会

12月22日(火) 金沢市

第43回三県知事との懇談会を開催し、三県知事と、当会から久和会長はじめ約100名の会員が参加した。

テーマ1:北陸新幹線の整備促進と広域観光の推進  
(発言:山崎常任理事、加藤常任理事)

テーマ2:産業競争力強化と地域力向上による北陸の「地方創生」(発言:水口常任理事、北村常任理事)

上記2テーマについて、各常任理事より、当会の活動について発言し、各県の知事からは、それぞれの取り組み状況を紹介していただくとともに、示唆に富んだ意見をいただいた。

北陸新幹線の金沢・敦賀間の早期前倒し開業や大阪までのフル規格による早期全線整備、来年中の敦賀以西ルート決定について、三県と当会が更なる連携を進めるよう確認した他、金沢開業効果の最大化に向けた広域観光推進、産業競争力強化や女性・若者の活躍推進による北陸定着等についても、意見交換を行った。  
(担当:前田)

### ○ 京浜急行電鉄との連携イベント

1月9日(土)10日(日) 東京都

北陸イメージアップ推進会議(当会と北陸3県・北陸電力で組織)は、航空利用者の北陸誘客促進を目的とし、北陸PRを京浜急行電鉄と連携して実施した。

羽田空港国内線ターミナルイベントスペースを活用したPRには、京浜急行のゆるキャラ「けいきゅん」も登場し、首都圏居住者のみならず、国内外多くの旅客に対して北陸の魅力をアピールした。

また、パンフレット配布を行い、アンケート回答者には三県特産品をプレゼントし、期間中ブースは大いに賑わった。

本事業は、「北陸フォーラム」(2月1日東京:ホテルニューオータニ)や江ノ島電鉄株式会社との連携事業「北陸食・伝統工芸セレクションウィーク in 湘南」(2月27日～)に繋がるもので本年度第1弾の実施となった。  
(担当:吉井)

### ○ 講演会

12月21日(月) 金沢市

金沢都ホテルにおいて、講演会「次世代ヘルスケア産業の創出～ヘルスケア産業政策とウェアラブルデバイスの開発動向～」を開催し約70名が聴講した。

経済産業省商務情報政策局ヘルスケア産業課長江崎禎英氏および(株)東芝ヘルスケア社ヘルスケア開発センターウェアラブルセンシング担当グループ 長大内一成氏を講師に迎え、それぞれ「生涯現役社会」の構築に向けたヘルスケア産業の創出・育成、「ヘルスケア向けウェアラブルデバイス開発」と題して、それぞれ国の政策、デバイス開発の面から最新動向の講演があった。  
(担当:平田)

### ○ 次世代ロボット研究会北陸

12月17日(木) 金沢市

金沢商工会議所において、平成27年度第2回研究会として、講演会「パワーアシストスーツの動向」を北陸産業活性化センターと共催で開催し約50名が聴講した。

アクティブリンク株式会社福井支社長田中一成氏および同社主席技師浅野克久氏を講師に迎え、パワーアシストスーツの動向や技術概要について講演があり、また、講演後にパワーアシストスーツの装着体験を行い、多くの参加者が試着した。  
(担当:平田)

### 今後の主な活動予定

□平成28年1月26日(火)

新春経済懇談会

<場所:金沢ニューグランドホテル>

□平成28年2月1日(月)

北陸フォーラム2016

<場所:ホテルニューオータニ>

□平成28年2月9日(火)

北陸産学連携交流会

<場所:金沢都ホテル>

※ 当連合会では、新規会員を募っております。  
会員の皆様にはお知り合いの方に広くお声をかけていただき、ご紹介を賜れば幸いです。  
(Tel.076-232-0472)